

Compartir



COLOMBIA

28 Ene 2020 - 12:22 PM

Incautan más de ocho mil galones de combustible de contrabando

En el operativo fueron capturadas cuatro personas, una de ellas de nacionalidad siria.

POR: ADALIS MEDINA LOZANO
@amedinalozano

Cerca de 8.500 galones de ACPM y gasolina, procedentes de Venezuela, fueron incautados por las autoridades. El hidrocarburo está avaluado en más de 80 millones de pesos.

Gracias a labores de inteligencia se logró que la Fiscalía General de la Nación expidiera una orden de allanamiento y registro a un inmueble donde se almacenaba el hidrocarburo de contrabando, en el municipio de Uribia.

Desde este punto se **suministraba el combustible ilegal a gran parte del departamento** y se vendía de forma irregular y a altos costos.

Lea además: Hombre capturado junto a Aida Merlano sería el mismo que la ayudó a escapar

En el operativo **fueron detenidos cuatro hombres, tres de ellos de nacionalidad colombiana y otro procedente de Siria** el cual, al parecer, habría ingresado a Brasil y luego a Venezuela, y posteriormente llegó al país donde se dedicó a trabajar con el contrabando de combustible.

Según el comandante de Policía en el departamento de La Guajira, coronel Henry Manuel Sandoval, se viene trabajando hace **varios meses en investigaciones que tuvieron como resultado llegar hasta el centro de acopio**, ubicado a la entrada del municipio de Uribia, causando este golpe a las bandas delincuenciales dedicadas a la ilegalidad.

"Se desarrolló un operativo conjunto con el Ejército, Policía Nacional y la Fiscalía logrando impactar las finanzas de los contrabandistas, capturando a cuatro personas, entre ellos un hombre de **nacionalidad siria**. Se conoció que el extranjero, luego de pasar por Brasil, llegó a Venezuela y a nuestro país, de forma ilegal. Ahora los cuatro deberán responder los delitos que se les sindicó".

Le puede interesar: No habrá corridas de toros en Medellín entre 2020 y 2023: Daniel Quintero

Al combustible le fue practicada la prueba preliminar homologada PIPH, la cual resultó que no coincidía con los parámetros establecidos por **Ecopetrol**.

Para la realización de este **operativo fue necesario la participación de todas las autoridades**. Fue así como el Ejército, a través unidades del Batallón de Fuerzas Especiales Urbanas No.1 y el Grupo Blindado Mediano General Gustavo Matamoros D'Costa, junto con miembros del Esmad y la Fiscalía seccional de La Guajira, trabajaron de la mano para lograr el resultado.

Los detenidos fueron entregados a las autoridades competentes. Por su parte, el hidrocarburo fue dejado a disposición de la Dian, con el fin de que surta el proceso jurídico de la mercancía al encontrarse inmersa en causal de aprehensión.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Siga a La FM en Google News

En esta nota

[Precio de combustible / Combustible de contrabando / Incautación de combustible](#)

Le puede interesar:



INTERNACIONAL

Protestas en Irán por alza en precio del combustible dejan más de 100 muertos

2 meses Leer más →



ECONOMÍA

Baja precio de gasolina y diésel en noviembre

2 meses Leer más →



INTERNACIONAL

Lenín Moreno firmó derogación del decreto que eliminaba los subsidios a la gasolina

3 meses Leer más →



INTERNACIONAL

Presidente de Ecuador recibe respaldo de siete países latinoamericanos

3 meses Leer más →

Compartir



COLOMBIA

28 Ene 2020 - 02:03 PM

"Seguiré combatiendo el terrorismo": Mindefensa tras amenazas del ELN

Inteligencia militar interceptó una conversación del ELN en la que asegura que "saldrá chamuscado de esa cartera ministerial".



POR: CYNTHIA VARGAS CASTILLO
@otraperiodista

Para reproducir la señal en vivo, audios o videos debe desactivar el AdBlocker y refrescar la página.

El **ministro** de Defensa, Carlos Holmes Trujillo.